

## Inicia CEE operación del SIPRE

La Comisión Estatal Electoral, en punto de las 20:00 horas, dio arranque a las operaciones del Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales (SIPRE), para comenzar con la publicación de los resultados oficiales de la jornada electoral del 1 de julio.

El inicio del Sistema fue presidido por las y los Consejeros Electorales de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, Miriam Hinojosa Dieck, Sara Lozano Alamilla, Claudia de la Garza Ramos, Rocío Rosiles Mejía; Luigui Villegas Alarcón y Alfonso Roiz Elizondo; el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín; el Jefe de la Unidad de Tecnología y Sistemas de la Comisión, César Romero González; e integrantes del Comité Técnico Asesor del SIPRE.

Este Sistema es un mecanismo de información electoral encargado de proveer los resultados preliminares y no definitivos, de carácter estrictamente informativo, a través de la captura, digitalización y publicación de datos plasmados en las Actas de Escrutinio y Cómputo de las casillas.

Asimismo, constará de seis fases, la primera será el acopio de actas; luego la digitalización de éstas, luego la captura de las mismas, para continuar con la verificación de los datos y su posterior publicación a través de 12 sitios replicadores del SIPRE, principalmente de universidades y medios de comunicación, que se encontrarán disponibles para la ciudadanía en la página <a href="https://www.ceenl.mx">www.ceenl.mx</a>.

Los resultados del SIPRE se estarán actualizando cada 10 minutos, para concluir a las 20:00 horas del día 2 de julio.

Conforme a la Ley, los cómputos para obtener los resultados finales de la votación para Ayuntamientos iniciarán el 4 de julio; mientras que el próximo 6 de julio se realizarán para las Diputaciones locales; y el 15 de julio se efectuará el cómputo final de la Consulta Popular.